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近日安庆天气情况：
9 月 15 日 ，阴 天 ，

22-29℃。9 月 16 日，多云，
22-30℃。

本报讯（全媒体记者 刘惠
子）最近宜城的天气向秋天过度
的更加明显了，早晚凉爽，风力较
大，9 月 12 日 7 时-13 日 7 时，全
市大部分地区出现了 7 级阵风。
白天最高气温30℃左右，最低气
温 23℃。未来一周我市维持多
云天气，周后期有小雨光临。

台风“灿都”这几天赚足了关
注，从前几天的向粤闽沿海一带
靠近，到后来路过台湾岛，再到目
前长江口的近海徘徊之后转向，

“灿都”最后可能真的只是从我国
近海路过而已。预计未来三天，
江苏南部、安徽东南部、上海、浙
江北部和东部将持续降雨，不过
强度将逐渐减弱。15-16日继续
受今年第 14 号台风“灿都”外围
影响，我市多云到阴、部分地区有
阵雨，东北风 4-5 级，阵风 7 级，
17-18 日为多云天气，19 日多云
转雷阵雨。

相比较夏台风，秋台风特点主
要表现为，联手冷空气，制造风雨
能力强。登陆位置偏南，最爱广东
和海南，神出鬼没，预测难度更
大。从历年情况来看，秋台风更容
易出“狠角色”，一旦遇上，破坏力
极强，大家千万不能掉以轻心。

季节交替要警惕爱搞突袭的
午后强对流天气，它往往出现在

“局部”，生长发展十分迅速，让人
防不胜防。大家除了随身携带雨
具，还要时刻关注天气动态和预
警信息，如果刚好在户外遇到强
对流天气，最好先找个安全的地
方躲避。

秋季身体的代谢能力开始变
慢，许多头发代谢、生长所需要的
营养无法传递到发根，最终的命
运就是脱落。不仅如此，继续生
长的头发也会失去光泽，断发、分
叉现象频频发生。此时，身体需
要提升营养输送，即使代谢变得
缓慢，也能将营养按时送达。

未来一周多云为主
偶有雷阵雨串场

本报讯 （全媒体记者 徐志
远 文/图） 近期，交通运输部、
国家邮政局等七部门联合印发了

《关于做好快递员群体合法权益保
障工作的意见》，明确提出制定

《快递末端派费核算指引》，督促企
业保持合理的末端派费水平。中
通、圆通、申通等快递公司宣布，
自9月1日起，派送每票将上调0.1
元，用以“补贴”快递员的收入。
我市快递企业实施情况如何？快递
小哥每月收入上涨多少？上涨费用
是否由消费者买单？对此，记者进
行了走访调查。

多家快递公司派件费已上调

“9 月 1 日起，我们上调了快递
员的派送费，目前我们正在对方案
进行细化，争取派件费上调后，快递
员利益达到最大化……”9 月 9 日，
城区圆通快递一名姓欧的负责人介
绍说，目前快递员流失严重，希望这
次派件费上涨能够留住人。

安庆市百世快递负责人吴松告
诉记者：“原先我们的派件费是 0.8
元/票，现在派件费是 0.9 元/票，每
票已经涨了 0.1 元，落实到位后，快
递小哥的收入得到了明显提高。”吴
松说。

“派件费的收入是快递员最主
要的收入来源，也是保障快递员基
本收益的基础。快递公司将末端派
送费上调0.1元，此举对快递行业旺
季缺工等问题有了很好的缓解，也
提升终端服务质量，让消费者对快
递有更好的体验感。”安庆市双喜速
递副总经理滕根坤说，他们目前派
件费也已上调了0.1元。

随后，记者又走访了城区多
家快递公司网点获悉，目前派件

费均已上调 0.1 元，由总部发到派
件业务员的掌中通 App 上，快递
员直接从中提现。另外，此次寄
件费用并未上调，消费者无需为
此买单。

快递员每月涨薪600到900元

9 月 10 日，记者针对快递员派
费上涨的情况进行了调查。“上涨之
后，如果每天派送快件200件左右，
一个月可以增收六百元左右。”东部
新城百世快递公司一网点负责人邓
浩浩说，随着周边小区的不断增多，
目前快递业务量也在不断增加，快
递员收入也会越来越多。

在宜秀区来榜路中通快递一营
业厅，六七个快递员正在现场分拣
快递包裹，现场一派忙碌。“自9月1
日上涨了派件费后，按照每天送300
件计算，每月多900元左右。”送了六
年的快递小哥王志强说，他目前负
责的片区是中兴大街到集贤北路，
民生路到中山大道范围。随着周边
小区和商业的发展，他负责的片区
目前每月快递业务量在1万件左右，
一个月派件费加上收件费收入有近
1万元。

记者通过采访了解到，此次派
件费上调后，快递员每个月的人均
收入增加600元到900元之间。

5000名快递从业人员受益

“快递行业的竞价是一个成熟
的市场行为，我们主要是监管快递
企业的服务质量和安全等问题，但
在价格方面没有监管职能。”市邮政
管理局市场监管科科长洪德志告诉
记者说，本次派送费上调，是为了响
应七部门制定的《关于做好快递员
群体合法权益保障工作的意见》，落
实国家邮政局关于做好快递员权益
保障工作的具体部署。“此次派件费
上涨，我市约有5000名快递从业人
员受益。”洪德志说。

“派送费上调对快递员肯定是
一个非常好的消息，目前大部分加
盟快递公司都在逐渐上调派送费。
派件费上调后，快递员群体的获得
感、幸福感、安全感都得到了一个很
大的提升。”安庆市快递协会秘书长
高成舜说。“近年来，随着快递行业
的发展，快递员每天奔波在大街小
巷中，派送费上涨一点也在情理之
中。”高成舜说。

多家快递公司上调派件费

我市5000名快递小哥涨工资了

本报讯（全媒体记者 徐志远）
近日，宜秀区大地凤凰城小区居民
程先生向本报反映称，自交房以来，
该小区8号楼墙体出现不同程度的
开裂、墙砖脱落等情况，存在安全隐
患，希望相关部门予以关注。

9月10日，记者来到该小区，看
到 8 号楼 2 单元一楼外墙有四五处
出现开裂情况，部分开裂处有修补
过的痕迹。除此之外，一楼绿化带
高低不平，积水很难外排。记者走
进2单元门口，看到二单元门口处的
一块地砖已损坏，“这块地砖损坏，

主要是门上一块瓷砖掉下来砸坏
的。”居民程先生说，“万一有居民路
过这里，砸伤了怎么办？”

程先生家就住在8号楼二单元
一楼，房子外侧的墙体开裂对他家
造成了很大的影响。“感觉房子出现
明显的下沉，我家厨房里贴的瓷砖
都开裂了，非常无奈。”程先生说。

随后，记者联系了市建筑管理
处办公室负责人程弟，他告诉记者，
如果该小区房子质量出现问题在他
们受理的范围内，投诉人投诉后三
天之内他们会反馈到责任单位，再

由责任单位进行调查处理。“房子在
质保期内，是施工单位造成的，我们
会督促施工单位先拿出维修方案，
业主同意后按照方案进行维修。如
果业主不同意，我们会进行现场调
查，再拿出我们的处理意见，业主同
意后，可以按照我们处理意见进行
维修。如果业主对我们处理意见也
不满意，我们可以协调三次，如果三
次协调不成，超过三个月，将终止投
诉处理。此时，投诉人可以通过司
法鉴定或者司法诉讼的途径解决。”
程弟说。

小区墙体开裂 业主很担忧
相关部门：接投诉人投诉后反馈至责任单位

王志强在分拣、扫描快递。


